

## Que fais-tu de ta journée pendant le confinement ?



Electra dit :

9 avril 2020 à 16 h 34 min

Alors moi j'habite en Grèce et nous sommes en confinement depuis le 10 mars. Le matin je mange mon petit déjeuner, je regarde deux films, je fais de la gymnastique dans la maison et je fais beaucoup de bricolages. Ensuite je mange avec ma famille. À trois heures je fais mes devoirs et je danse. L'après-midi mon frère, ma mère et moi nous promenons notre chien Charli. À huit heures ma mère et moi nous faisons des crêpes! Après nous mangeons et regardons la télé. Enfin je dors dans le canapé. En général j'ai des choses à faire mais mes copines me manquent .??????????

Répondre



Lili2020 dit :

18 avril 2020 à 13 h 18 min

Pendant le confinement je m'ennuie même si j'ai un grand jardin. Le matin à 8 h 30 je me lève et je me prépare. Ensuite à 9 h 30, je fais ce que les profs nous donnent jusqu'à 12h (il faut dire qu'ils sont à fond), à 12h 30 je mange et vers 14h je me mets au travail jusqu'à 15h. L'après-midi, je joue avec ma petite sœur (8 ans) dehors. Pour les vacances on a eu une idée: avec toute ma famille on est partis en Angleterre 😊 enfin en Angleterre dans notre imagination: on a pris le ferry et on a fait plein d'activités, c'était génial. Mes amis me manquent même si grâce aux réseaux sociaux on peut communiquer.

Répondre



bimborgini dit :

28 avril 2020 à 10 h 55 min

Bonjour  
Ma journée à la maison est assez monotone: me lever à 7 h et commencer à 8 h avec mes devoirs. Ensuite je travaille toujours jusqu'à 13h sans interruption, à partir de 14h j'ai du temps libre. Pendant mon temps libre, je regarde beaucoup d'animes et de vidéos coupées. Mon anime préféré est « Food Wars! Shokugeki no Soma ». Je trouve ça super amusant et il y a aussi de bonnes recettes que vous pouvez cuisiner.

Répondre



Faty dit :

18 mars 2020 à 14 h 35 min

Comme je n'ai plus école pour au moins deux semaines, mais je préfère les cours à la maison. Je ne m'ennuie pas, je jardine, je dessine, je joue avec mes animaux (un chat et un chien). Et comme j'ai un grand jardin je peux beaucoup m'amuser dehors.

Répondre



Bastienche dit :

22 avril 2020 à 21 h 54 min

Moi mon confinement se passe très bien au début quand j'ai appris que les écoles seront fermes ma sœur et moi étions très contents mais moi au bout de 2/3 semaines j'ai dit [ JE VEUX RETOURNER À L'ÉCOLE! ] mais sinon tout se passe bien chez moi je me réveille à 8h30 ou 9h00 ou 10h00 je regarde la télé je lis un chapitre d'un livre je joue à ma tablette (pendant 1h30?) et je reste devant la télé toute l'après-midi et je regarde une émission TV le soir.

Voilà mon Confinement.

Ps: Hommage aux aides soignants.??

Répondre



Clacla 2008 dit :

6 avril 2020 à 12 h 33 min

Moi, mon confinement est terrible !!!! Je passe mes journées à m'ennuyer. Je n'ai pas de téléphone, ce qui complique la chose ( j'ai 11 ans ) ... Mais, mon père m'a prêté le sien. Je fais donc, quelque fois par semaine, un FaceTime avec des amies. Sinon, je dois sortir tous les jours. Ma mère me l'oblige. J'ai regardé le Harry Potter 6 et le 7 première partie. On passe plus de temps avec sa famille. C'est énervant ! Nous sommes 7 et du coup, il y a hyper beaucoup de bruit. Je préfère l'école au collège car je peux voir mes amis et amies.

Répondre